

# BIG ISSUE

## Anggota Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencar Melakukan Patroli Malam Demi Antisipasi Kejahatan, Sesuai Instruksi Kapolres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 31, 2024 - 10:23



*Anggota Polsek Ciracap Polres Sukabumi Gencar Melakukan Patroli Malam Demi Antisipasi Kejahatan, Sesuai Instruksi Kapolres Sukabumi*

Ciracap, 31 Januari 2024 - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan wilayah, anggota Polsek Ciracap Polres Sukabumi turut serta melaksanakan patroli malam. Langkah ini diambil sebagai antisipasi terhadap potensi kejahatan di malam hari. Inisiatif ini dilakukan sesuai dengan perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, yang diteruskan melalui Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung.

Patroli malam yang dilakukan oleh anggota Polsek Ciracap tersebut mencakup berbagai titik rawan kriminalitas di wilayah hukumnya. Tim patroli terdiri dari petugas yang berpengalaman dan siap tanggap dalam menangani situasi darurat. Mereka berkeliling dengan menggunakan kendaraan patroli guna memantau aktivitas di sekitar area tertentu.

IPTU Dudung, selaku Kapolsek Ciracap, menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan upaya nyata kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk hadir dan siap menghadapi potensi ancaman kriminalitas di malam hari. Patroli ini tidak hanya untuk menindak, tetapi juga untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujarnya.

Dalam melakukan patroli malam, anggota Polsek Ciracap juga berkoordinasi dengan elemen masyarakat setempat. Kolaborasi ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara kepolisian dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Melalui kegiatan patroli malam ini, diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap tingkat keamanan di wilayah hukum Polsek Ciracap. Upaya preventif yang dilakukan oleh kepolisian setempat menjadi salah satu strategi untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan menjaga ketentraman masyarakat di malam hari.